

¡DESCUBRO Y COMPARTO MI TALENTO!

A mí me gusta mucho el voleibol y dibujar. Hace menos de un año empecé a jugar voleibol y me encantó, ya que es un deporte en equipo en el que necesitas a tus compañeras para poder ganar. Yo al apuntarme no estaba muy segura si me iba a gustar, pero me encantó. He mejorado muchísimo en saques, recepciones, cobcaciones y remates. Me acuerdo que dal empezar a jugar, dando toques con una amiga, no podía darle dos veces seguidas sin botar, ¡porque pensaba que dolía!, pero no, ahora ya no me duele, estoy acostumbrada.

Me gustaría seguir teniendo el voleibol como afición y seguir disfrutando de cada partido con mi equipo. Este deporte puede ayudar a la Unión Europea entreteniendo, y aunque se piense que no, son muy entretenidos los partidos de voleibol. Yo antes de jugar no sabía ni que existía. Me gustaría que el voleibol se extendiera tanto como el fútbol o el baloncesto, que conocieran a sus jugadores como conocen a Messi o Nadal.

También me encanta dibujar, me entretengo mucho, a eso empecé hace muchos años, pero me sigue encantando, aunque a veces si no me sale me pongo un poco nerviosa. Me gustaría convertirme en una artista famosa por toda Europa, que la gente conociera mis cuadros, pero para eso se necesita paciencia, concentración, talento y saber superarse día a día. Para dedicarte a lo que te gusta no hay que rendirse.